

Le renouveau de Notre-Dame



La statue de la vierge a retrouvé tout son éclat.

C'est avec patience qu'un bénévole vient de restaurer la statue de Notre-Dame, qui domine **le village de Fourg**. Fidèle gardienne de ses habitants, elle faisait bien triste mine ces derniers temps, les couleurs des peintures ayant disparu avec le temps.

Maintenant, la représentation mariale a retrouvé tout son éclat grâce à une polychromie qui a su la mettre en valeur.

À l'issue de la célébration eucharistique du samedi 30 mai, à 19 h, la statue sera bénie par l'abbé Pierre Bergier, curé de la paroisse, entouré des paroissiens et villageois, pleins de reconnaissance pour ce travail qui met en valeur un des nombreux atouts patrimoniaux de ce beau village à la lisière de la forêt de Chaux.

Gaby DALMAU

<http://perso.orange.fr/vingey-dalmai>

CEGFC 3616